



# GHR

Mulhouse Sud-Alsace

## La Cardiologie modernise son plateau technique pour en faire un centre de référence

Publié le 14 avril 2022

Spécialité d'excellence au GHRMSA, la Cardiologie va se doter d'un plateau technique moderne, renforçant ainsi son positionnement de centre de référence sur le territoire. Avec ce nouveau projet, les cardiologues hospitaliers et libéraux bénéficieront d'un supplément d'espaces et d'un nouveau laboratoire spécialement dédié aux échographies cardiaques.



Le plateau technique de Cardiologie du GHRMSA se trouve actuellement au rez-de-chaussée de l'hôpital Emile Muller à Mulhouse. Il rassemble les activités non invasives de cardiologie comprenant les consultations et les examens d'explorations fonctionnelles. Le projet de modernisation, inscrit au Projet d'Etablissement 2021-2025 du GHRMSA, s'articule en deux phases. A partir du 30 mai 2022, toutes les activités du plateau technique quitteront le rez-de-chaussée de l'hôpital Emile Muller 2. Elles s'installeront au 2ème étage, dans des locaux en cours de rénovation, occupés auparavant par l'unité de Ressources et Soutien. A compter de l'automne 2022, les activités d'échographie cardiaque seront localisées au rez-de-chaussée de l'hôpital Emile Muller 2. L'ensemble des équipes de cardiologie, le pôle Ressources Matérielles (services hôtelier, biomédical, études-patrimoine et transport) ainsi que la Direction des services informatiques sont mis à contribution dans le cadre de ce projet.

### **Des ressources supplémentaires pour toutes les activités**

L'augmentation de capacité bénéficiera à tous les secteurs du plateau technique notamment à l'activité de rythmologie interventionnelle qui connaît une progression croissante et au laboratoire dédié aux échographies cardiaques. A terme, le plateau technique comptera quatre salles d'échographie contre trois aujourd'hui ; quatre salles d'effort contre deux. Idem pour les locaux de consultations qui passeront de deux à quatre. La consultation de rythmologie disposera de deux salles, contre une actuellement, pour s'adapter au besoin croissant de la population. Pour développer ces activités, le service de Cardiologie recrute et forme une équipe pluridisciplinaire pour améliorer la qualité de la prise en charge des patients.

## Un outil performant et innovant

La transformation numérique du plateau technique de cardiologie est un autre axe majeur de ce projet de modernisation et d'extension. Après les examens d'ECG et les épreuves d'effort, la numérisation sera déployée aux examens d'échographie. La filière cardiologie constitue l'un des secteurs d'activité phare du GHRMSA. Son nouveau plateau technique offrira un outil performant et innovant adapté aux besoins des cardiologues hospitaliers et libéraux et de l'ensemble des spécialités médicales du GHRMSA ayant recours à la cardiologie. Les jeunes générations de spécialistes y trouveront l'ensemble des équipements indispensables à la pratique de la cardiologie contemporaine, de l'imagerie, en passant par la scintigraphie et l'échographie jusqu'à la rythmologie interventionnelle. L'investissement consacré à ce projet s'élève à 967 480 € TTC dont 397 000 € pour les travaux, 184 000 € pour les équipements hôteliers, 357 480 € pour la partie biomédicale et 29 000 € pour les outils informatiques.



 [RETOUR À LA LISTE](#)



### GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100

87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



[CONTACTEZ-NOUS](#)